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Oberstufe (Patrick Marti): 
Es wird eine Sitzung gewünscht, mit der Schulleitung betr. dem 
provisorischen Schulgebäude. Es sollen Ideen gesammelt werden um die 
gestaltung der Pausen und die Umgebung des Areals zu optimieren.

Dorf (Cristina Lorenzo):
Etwas problematisch erscheint die Kommunikation mit den Fahrern des 
Schulbuses. Es fehlt die Übersicht, welche Kinder nun auf dem Bus sein 
sollten. So kann es dann sein, dass am Nachmittag die Kinder, welche vom 
Turnen kommen durch die Verzögerung beim Umziehen, nicht mitgenommen 
werden. Es muss versucht werden, dass Kinder welche krank sind, oder 
aufgrund eines Termins nicht mit dem Bus fahren werden, auch kurzfristig 
abgemeldet werden können. Hier müssen noch Lösungen gesucht werden 
um diesen Service verbessern zu können.

Au (Daniela Augsburger, Franziska Gautschi):
Der Adventsanlass wird in diesem Jahr nur intern, also ohne Elternrat mit 
dem üblichen Apero durchgeführt. 
Ein Spielabend 1 bis 4 Klasse ist am 7. Februar vorgesehen.
Es besteht das Bedürfnis, dass man bei Lehrersitzungen dabei sein könnte, 
um gewisse Probleme  z.B. bei der Pausenaufsicht besprechen zu können.

Thörishaus (Marianne Wieland):
Der Znünitag hat stattgefunden (Siehe dazu Milchtag)
Das Maiskorn popt nicht erst in der Schüssel vor dem Fernseher zum 
Popcorn. Dies wissen die Schüler von Thörishaus, dank des Projektes 
Schulgarten, ganz bestimmt. Schliesslich hatten sie die Gelegenheit, selber 
den Mais zu ernten, den es hierzu braucht. Eine schöne und wertvolle 
Erfahrung.
Im Elternkafi waren nicht soviele Gäste, was aber auch auf das ungemütliche 
Wetter geführt werden könnte.
Am 2ten Dezember findet auf der Schulanlage wieder ein Adventsanlass 
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statt. 

Bramberg (Alexandra Mäder):
Hier hat nun auch ein Elternkafi stattgefunden. Die Zeit war noch etwas 
ungeschickt gewählt, aber das lässt sich zukünftig sicher noch anpassen. 
Super war natürlich, dass Nicole Krähenbühl, unsere Schulsozialarbeiterin mit 
dabei sein konnte.
Ein Heighleit der Schüler ist sicher das Mitsingen im Casino Bern 
(SINGMITUNS).
Alexandra Mäder möchte bald das Amt im Vorstand abgeben, hat ev. bereits 
eine Nachfolge gefunden.

Allgemeines:
Gewünscht wäre eine bessere Einteilung des Stundenplans. Es geht hierbei 
vorallem um die Randzeiten. Bis anhin ist es immer ein Problem für 
Berufstätige, dies mit ihrer Arbeit zu koordinieren.
Cristina Lorenzo möchte im kommenden Januar mit Moriz Künzi ein Treffen 
organisieren. Ev. könnte die Lehrerschaft hierbei auch vertreten sein.

Milchtag:
Über 32 Jahre wurde die Chäsi Thörishaus von Brigitte & Markus Bonino 
geführt. Nun wurde die Führung in andere Hände übergeben. Dies mag dann 
wohl auch der Grund sein, warum es zu einem Missgeschick gekommen ist 
und Trinkmilch abgegeben wurde, welche noch vor dem Milchtag verdorben 
war. Der Milchtag musste kurzerhand verschoben werden. Letztendlich ist 
aber alles gut gekommen. Die 126 Liter wurden nochmals geliefert und an die 
einzelnen Schulen verteilt.
Grosser Respekt geht an die Schüler und Schülerinnen. Im Sekschulhaus 
wurde kein einziger Becher ins Gelände geworfen und auch aus den 
restlichen Schulhäuser wurde positiv darüber berichtet. Es war kaum 
Gedränge und überhaubt ganz viel Anstand zu spühren. Eine wirklich 
erfreuliche Angelegenheit.
Der Milchtag an sich wird jedoch diskutiert und alternative Ideen kommen auf. 
Im Schulhaus Thörishaus wurde schon in diesem Jahr darauf verzichtet. 
Stattdessen gab es den Znünitag mit Süssmost und Popcorn. 

Schulfest:
Wir möchten Alexandra Brügger, welche den Anlass organisiert, bei der 
Suche nach Helfern besser unterstützen können. Über das Klapp sind die 
Eltern bis anhin nicht erreichbar, da die Adressen aus Datenschutzgründen 
nicht sichtbar gemacht werden dürfen. Cristina Lorenzo wird das Problem mit 
Moriz Künzi noch besprechen.

Themenabend:
Es standen zwei Themen in der engeren Auswahl:
Zahnarzt Flamatt mit einem Vortrag betr. 
- Zahnpflege und Zahnkorrektur 
- Body and Brain (Gesundheitsvorsorge)
Die Entscheidung viel zu Gunsten von Body and Brain, da davon 
ausgegangen wird, dass die poteziellen Interessenten generell sich 
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gewissenhaft um das Thema Zahnpflege kümmern und sich informieren. 
Body and Brain ist hingegen etwas generell unbekanntes.
Der Anlass könnte auch die Lehrerschaft interessieren.

Hallo ohne Grenzen:
Die Anlässe finden statt am:
26. November 2023
11. Februar 2024
Wir sind bei Hallo ohne Grenzen je nach Bedarf, unter der Führung der 
ROKJA, auch dabei. (Folgt individuell)

Raumschliff:
Francis Hutter, ein mittglied des Elternrates, welche jeweils den 
Raumschliffversammlungen beiwohnt hatte keinen nennenswerten 
Informationen zu melden. 

Aktion Schulanfang:
Es ist jedes Jahr vorgesehen, eine Aktion in Zusammenarbeit mit den 
Zweitklässlern und der Polizei durchzuführen, welche die Autofahrer daran 
erinnern soll, dass die Strassen auch rege von Schülern und Schülerinnen 
genutzt werden und es daher gilt, besonders vorsichtig zu sein. Leider war die 
Organisation bis dato nicht wie erwartet durchgeführt worden. Cristina 
Lorenzo wird sich der Sache nun selber annehmen und gedenkt Zeitnah den 
Event nachholen zu können, wobei der Fokus sicher auf den kürzer 
werdenden Tagen bzw. die Dunkelheit und schlechte Sicht liegen würde.

Erzählkoffer:
Am 20ten Januar 2024 ist in der Bibliothek Übersdorf eine Vorlesung für die 
Kleinsten geplant. Die Audienz darf gespannt sein auf das Talent von unserer 
Cristina Lorenzo.

Homepage: (www.elternrat-neuenegg.ch)
Diese wird neu überarbeitet. Cristina Lorenzo hat den geplanten Umbau kurz 
vorgestellt und es wurde als gut empfunden.

Nächste Sitzung:
Vorgesehen ist der 29te Januar. Dies ist ein Montag. Ort wird nach 
Möglichkeit das Dorfkafi Neuenegg sein.
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